



# HAUT-COMMISSARIAT DE LA RÉPUBLIQUE EN NOUVELLE-CALÉDONIE

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

Nouméa, le 29 mars 2022

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### APPELS À PROJETS JEUNESSE DE NOUVELLE-CALEDONIE

**Le haut-commissariat de la République en Nouvelle-Calédonie lance un appel à projets à destination de la jeunesse de Nouvelle-Calédonie.**

La jeunesse est l'une des richesses des outre-mer. Éclairer les chemins de leur avenir, penser les métiers de demain, aider chaque jeune à construire son parcours professionnel et à accéder aux formations, mobiliser les concours financiers disponibles pour que chaque jeune puisse exercer son libre-choix: telle est l'ambition du ministère des Outre-mer et du haut-commissariat de la République en Nouvelle-Calédonie.

Le ministère des Outre-mer propose à ce titre un appel à projets qui a pour objectif de soutenir les projets qui accompagneront les jeunes de Nouvelle-Calédonie :

- Dans leur insertion sociale ;
- Dans leur insertion professionnelle ;
- Dans leur souhait de retour vers leur territoire d'origine en construisant avec eux un parcours le permettant.

La dotation servie à l'ensemble des territoires ultramarins au titre de l'année 2022 est **de 59 665 000 FCFP** soit 500 000 €.

Pour participer, vous devez impérativement déposer votre dossier ainsi que les pièces justificatives **avant le 30 mai 2022**.

Les informations complémentaires concernant cet appel à projets sont disponibles sur le site du haut-commissariat : <https://www.nouvelle-caledonie.gouv.fr/Politiques-publiques/Appels-a-projets/Appel-a-projets-Jeunesse-de-Nouvelle-Caledonie>